

Herren Kreisliga A Gr. 1

Schneeschuhverein Stuttgart II : TSV Stuttgart-Münster III
Montag, 26.09.2022, 19:30 Uhr

TSV Stuttgart-Münster III spielt unentschieden beim Schneeschuhverein Stuttgart II

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 1 traf der Schneeschuhverein Stuttgart II am vergangenen Montag im 1. Saisonspiel auf den TSV Stuttgart-Münster III. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Dabei kamen die beteiligten Personen in den Genuss von 8 Fünf-Satz-Spielen. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Müller / Speh, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Bemerkenswert war, dass der Schneeschuhverein Stuttgart II dieses Match unvollständig bestritt.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Müller / Speh waren in der Partie gegen Lanser / Lang nicht zu stoppen und gewannen eher sicher mit 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Keinen erfolgreichen Verlauf schien die Begegnung für Frey / Heckel gegen Paetzel / Kärcher nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnten Frey / Heckel letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Einen Punkt erhielt der TSV Stuttgart-Münster III im Anschluss, da Pöhn / Fischbach ihr Doppel kampflos verbuchen konnten. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Rolf Müller hatte seinen Gegner Rainer Lang beim deutlichen 11:6, 11:3, 11:8 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Da gab es nichts zu rütteln. Unglücklich war Ulrich Speh dann in der Begegnung gegen Nicole Lanser, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Nur einen Satz verlor Rainer Frey bei seinem Sieg gegen Nicole Pöhn und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Den Sieg von Gisbert Paetzel konnte Ralph Heckel im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Wenig Gegenwehr leistete dann Michael Schmaderer beim 2:11, 9:11, 8:11 gegen Peter Fischbach. Einen kampflosen Sieg verbuchte im Anschluss Volker Kärcher, da der Schneeschuhverein Stuttgart II unvollständig angetreten war. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:5. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Rolf Müller Nicole Lanser in fünf Sätzen. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Müller mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Es dauerte eine Weile, bis Ulrich Speh den Fünf-Satz-Sieg gegen Rainer Lang unter Dach und Fach hatte. So gut wie gewonnen schien daraufhin das Spiel von Rainer Frey gegen Gisbert Paetzel, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Gisbert Paetzel jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Was war das für eine Wendung des Spiels! Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:6. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Ralph Heckel sein Einzel gegen Nicole Pöhn noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Michael Schmaderer gewann gegen Volker Kärcher mit 3:2. Das war eine ganz schön enge Kiste! Einen kampflosen Sieg verbuchte wenig später Peter Fischbach, da sein Gegner - - nicht antreten konnte. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Schlagabtausches im entscheidenden Schlussdoppel noch einmal alles aus sich heraus. Einen starken kämpferischen Auftritt hatten Müller / Speh, indem ein 2:0-Satzrückstand

gegen Paetzel / Kärcher wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des ersten Satzes, als Müller / Speh mit einem 0:11 überfahren wurden. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der Schneeschuhverein Stuttgart II nun ein Punktekonto von 1:1 Punkten auf, während der TSV Stuttgart-Münster III vor dem nächsten Spiel, das am 11.10.2022 gegen den MTV Stuttgart II ansteht, 1:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des Schneeschuhverein Stuttgart II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.10.2022 gegen den TV Plieningen II.

Statistik:

Schneeschuhverein Stuttgart II

Doppel: Müller / Speh 2:0, Frey / Heckel 1:0

Einzel: R. Müller 2:0, U. Speh 1:1, R. Frey 1:1, R. Heckel 0:2, M. Schmaderer 1:1

TSV Stuttgart-Münster III

Doppel: Paetzel / Kärcher 0:2, Lanser / Lang 0:1, Pöhn / Fischbach 1:0

Einzel: N. Lanser 1:1, R. Lang 0:2, G. Paetzel 2:0, N. Pöhn 1:1, V. Kärcher 1:1, P. Fischbach 2:0